

Difficile de parler de ce que l'on aime passionnément !

Les Calanques

C'est le mot magique qui ouvre les coeurs,
lave les peines et annihile les doutes.

Un mot fait de pierres et de lumière,
de soleil et d'écume, de sel et de vent.

Un mot où la sécheresse des paysages
contraste avec la plénitude des sentiments.

Hôtel** Le Golfe

Place du Grand Carnot, 3

F – 13260 CASSIS

00 33 / (0)4 42 01 00 21

Il y a d'abord une *atmosphère* :

un charme fait de couleurs et de senteurs,
la mer inoubliable, rassurante, infinie,
le vent enivrant jusqu'à l'éccurement,

une luminosité puissante,

lumière chère à Cézanne et à Van Gogh.

Il y a aussi une *histoire* qui dure depuis 130 ans...

... il y a trop à voir, à vivre, à comprendre...
pour rester insensible !

Et surtout on y revient !!!

Cassis

(comme Paris... le « s » ne se prononce pas)

Les Calanques

« Qui a visit Paris e non Cassis a ren vist »

C'est la pierre qui a donné son nom aux Calanques (la racine indo-européenne « *kal* » désigne la pierre).

C'est bien elle qui domine dans ce paysage tourmenté, où le calcaire et l'eau se livrent depuis des siècles

un lent et inexorable combat.

La côte est déchirée, dentelée ;
on atteint le sommet d'une crête

et soudain le regard plonge vertigineusement

vers une flèche émeraude plantée dans les flans du massif.

C'est cela une calanque,

une sensation qui saisit le promeneur,

une vision inoubliable

que l'on ne retrouve nulle part ailleurs en Europe.

Arêtes vives, falaises surplombant l'écume, pierriers,

éperons aux formes délirantes,

mais aussi criques cernées de pins,
« plagettes » nichées dans quelques échancrures...

La faible altitude n'enlève rien à la majesté des lieux.